



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
Personal Information	Name: Ibrahim Dahan Hussien Morshed Academic Degree: Assist Prof Specialty: General Surgery Faculty: human medicine E-mail:ibrahimdahan21@Gmail.com	الاسم: إبراهيم دحان حسين مرشد الدرجة العلمية: أستاذ مساعد التخصص الدقيق: جراحه عامه الكلية: الطب البشري الايمل:	المعلومات الشخصية
Personal Summary	Senior Specialist in General Surgery and Laparoscopic Surgery, holder of the Arab Board Fellowship in General Surgery (2022). I hold a Bachelor's degree in Medicine and Surgery from Dhamar University and have extensive experience in General surgery, having worked in several leading hospitals..	أخصائي أول في الجراحة العامة وجراحة المناظير، حاصل على الزمالة العربية في الجراحة العامة (2022). أتممت بكالوريوس الطب والجراحة من جامعة ذمار وأمتلك خبرة واسعة في الجراحة العامة، أسعى لتطوير مهاراتي الطبية والبحثية .	نبذة تعريفية
Education	• Arab Board Fellowship in General Surgery - Arab Board of Health Specializations (2022). • Bachelor of Medicine and Surgery - Faculty of Medicine, Dhamar University – June 2012 (GPA: 75.37%).	الزمالة العربية في مساق الجراحة العامة – المجلس العربي للاختصاصات الصحية (2022). بكالوريوس طب عام وجراحة – كلية الطب، جامعة ذمار – يونيو 2012 (المعدل: 75.37%).	التعليم
Professional Experiences:	• General and laparoscopic surgery specialist - Yemeni Jordanian Hospital. • Resident Doctor - Department of General Surgery, Yemeni Jordanian Hospital, March 2018 - June 2021.	• أخصائي جراحة عامة وجراحة المناظير – المستشفى اليمني الأردني. • طبيب مقيم – قسم الجراحة العامة، المستشفى اليمني الأردني مارس 2018 – يونيو 2021.	الخبرات المهنية والاكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Resident Doctor - General Surgery Department, Al-Thawra General Hospital, Sana'a March 2018 - June 2021.	طبيب مقيم - قسم الجراحة العامة، مستشفى الثورة العام، صنعاء مارس 2018 - يونيو 2021.	
Professional Affiliations	Yemeni Surgeons Society	جمعية الجراحين اليمنية	الانتماءات المهنية
Training Courses	- Workshop on Breast Cancer Surgery. - Workshop on Laparoscopic Surgery. - Cardiopulmonary Resuscitation (CPR) Course.	- ورشة عمل في جراحة أورام الثدي. - ورشة عمل في جراحة المناظير. - دورة الإنعاش القلبي الرئوي.	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	The first Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery The Second Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery The Third Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery The Fourth Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery The Fifth Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery The Sixth Scientific Conference on General Surgery and Laparoscopic Surgery	المؤتمر العلمي الأول للجراحة العامة وجراحة المناظير المؤتمر العلمي الثاني للجراحة العامة وجراحة المناظير المؤتمر العلمي الثالث للجراحة العامة وجراحة المناظير المؤتمر العلمي الرابع للجراحة العامة وجراحة المناظير المؤتمر العلمي الخامس للجراحة العامة وجراحة المناظير المؤتمر العلمي السادس للجراحة العامة وجراحة المناظير	الأنشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	Management of complicated appendicitis	معالجه التهاب الزائدة المعقد	الأبحاث المنشورة